



Las empresas de trabajo temporal siguen buscando y colocando a los trabajadores en las empresas. / Economía de Guadalajara

Las ETT colocan más trabajadores que los servicios públicos de empleo

Esto sucede en 16 de las 17 comunidades autónomas. Extremadura se convierte así en la única región española donde los servicios públicos de empleo colocan más trabajadores que las ETT.

E. de G. / Guadalajara

Las empresas de trabajo temporal (ETT) colocan más trabajadores que los servicios públicos de empleo (SPE) en todas las comunidades autónomas, salvo en Extremadura, según un informe difundido este miércoles por la patronal de grandes ETT, Agett.

En conjunto, los servicios públicos de empleo intermedian en 2009 en tres de cada 100 colocaciones, o lo que es lo mismo, en 381.050 empleos de un total de 13.977.537 puestos de trabajo gestionados. Por el contrario, las ETT interme-

La naturaleza, en su sentido más naturaleza, más amplio, es equivalente es equivalente

diaron en 12 de cada 100 colocaciones (1,7 millones de empleos).

De esta forma, la proporción en la que intermedian estas empresas es 4,5 veces superior a la de los servicios públicos de empleo. Para el presidente de Agett, Francisco Aranda, estos datos demuestran que, a pesar de las limitaciones a las que están sometidas (las ETT no pueden operar en el sector de la construcción ni en las administraciones públicas), su gestión es "muy significativa" para el mercado laboral español.

Así, Aranda resaltó que resultaría "muy conveniente" una colaboración público-privada para generar mayores posibilidades de empleo y reducir las tasas de paro y de temporalidad. Ello, dijo, ahorraría costes al Estado y mejoraría la eficiencia de las colocaciones "con todas las

garantías para trabajadores, empresarios y Administración pública".

La excepción

La tasa de intermediación de los servicios públicos de

empleo más elevada la tiene Extremadura, con un 11,4%, porcentaje muy superior a la media española (2,7%) y a la tasa de intermediación de las ETT en la Comunidad (1,6%).

Más de medio millón de contrator por ETT

Según los datos de Agett, las empresas de trabajo temporal gestionaron 501.348 contratos en los últimos tres meses de 2009, un 16,8% más que en el trimestre anterior y un 0,8% más en tasa interanual, siendo éste su primer crecimiento en dos años. El informe de la patronal de grandes ETT revela además que en todas las comunidades autónomas el ajuste del empleo se está dando actualmente en la contratación indefinida, y que en todas ellas se ha destruido empleo asalariado. En el caso del empleo autónomo, sólo Canarias 'se salvó de la quema'. También en todas las regiones españolas, menos en Cantabria y Extremadura, se ha incrementado el paro de larga duración (más de un año en el desempleo) y en 12 de las 17 comunidades se está registrando el llamado 'efecto desánimo' entre la población activa.

Los autónomos son los más afectados

Según los datos facilitados por la Seguridad Social, el número de autónomos de la provincia de Guadalajara sigue decreciendo. Esto se puede seguir observando con el pasado mes de enero, donde un total de 239 autónomos han tenido que cerrar sus negocios en la provincia.

Si sumamos el total de autónomos que han cerrado en la provincia de Guadalajara, desde enero del año pasado, la cifra asciende hasta la cifra de los 3.801 autónomos que se han quedado sin su sustento.

DESAGREGADO POR SECTORES

Si descomponemos esta información por sectores, vemos que, una vez más, el más perjudicado ha sido el sector de la construcción, con un descenso mensual en el número de autónomos dedicados a esta actividad de cincuenta.

En el resto de Castilla-La Mancha, la situación del colectivo de los autónomos es similar, pues en el último mes un total de 2.437 autónomos han cerrado sus negocios, siendo esta cifra de 31.271 si sumamos las bajas producidas desde enero de 2009.

Pero esta aumenta hasta los 20.020 autónomos que se han visto obligados a cerrar sus negocios durante los últimos trece meses.

Por provincias, dentro de Castilla-La Mancha, Toledo, la capital regional, es la que ha soportado más cierres en el mes de enero, pues sus bajas representan un 35'9% sobre el total de las de nuestra región, frente al 24'33% de Ciudad Real, 20'31% de Albacete, 9'8% de Guadalajara, y 9'64% de la localidad de Cuenca.

ESPAÑA

En cuanto al conjunto nacional, hay que resaltar que ya son un total de 54.732 autónomos los que han cerrado en el último mes de enero, sumando 666.838 los que han tenido que abandonar su negocio desde enero de 2009.

Desde la Asociación Intersectorial de Autónomos de Guadalajara (CEAT Guadalajara), integrada dentro de CEOE-CEPYME Guadalajara, se prevé que el año 2010 vaya a ser todavía peor para las empresas, pues aunque han sido capaces de aguantar dos años, ahora van a tener aun más problemas para acceder a financiación y colocar sus productos en el mercado. Lo que significa, que si se ha cerrado el año con cifras altamente preocupantes, lo iniciamos con una perspectivas todavía más preocupantes si cabe.

C.E.A.T
GUADALAJARA

ASOC. INTERSECTORIAL DE AUTÓNOMOS DE GUADALAJARA

Nueva estrategia económica de la CE

E. de G. / Guadalajara

La Comisión Europea presentó sus propuestas para definir la nueva estrategia de reformas económicas de la UE de aquí a 2020, con las que promete que la UE recuperará un crecimiento anual del 2% del PIB tras el desplome provocado por la crisis económica y financiera, según explicó su presidente, José Manuel Durao Barroso.

El borrador inicial de la estrategia afirmaba que con las reformas propuestas se crearán 5,6 millones de nuevos puestos de trabajo. El texto final no recoge esta estima-

ción de Bruselas porque, según explicó Barroso, porque "las previsiones macroeconómicas de todo tipo en esta crisis han demostrado ser muy frágiles".

El nuevo plan, una de las prioridades de la presidencia española para este semestre, debe sustituir a la fallida estrategia de Lisboa, que pretendía convertir a la UE en la economía del conocimiento más competitiva del mundo en 2010. Pero sus objetivos han sido sistemáticamente incumplidos por los Estados miembros porque ello no tenía ninguna consecuencia.

Pese al fracaso de Lisboa, el Ejecutivo comunitario no propuso tampoco esta vez sanciones para los países que no respeten los objetivos económicos, tal y como había sugerido el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. "Creo que no hay instrumentos legales ahora

para imponer castigos o sanciones. Y no sé si realmente era apropiado hacerlo", dijo Barroso al ser preguntado por posibles sanciones.

No obstante, la Comisión sí que sugiere reforzar los mecanismos de cooperación económica entre los Estados miembros. Para ello, Bruselas enviará recomendaciones a los países incumplidores e incluso advertencias políticas para que modifiquen su política económica como se ha hecho recientemente con Grecia.

En todo caso, el presidente del Ejecutivo comunitario admitió que "si los Estados miembros no quieren no será posible tener una estrategia común para Europa". "La UE no está en condiciones de imponer una estrategia común si los Estados miembros no quieren", dijo Barroso.